

O Soli mio

Nichtabschaffung des Solidaritätszuschlags im Jahre 2019

Dies entspricht entsprechend dem Urteil des Verfassungsgerichts einem klaren Rechtsbruch. Ab 2019 ist der Soli keine Soli mehr, sondern eine von fast allen Parteien sanktionierte rechtlich unzulässige Zwangssteuer. Die Zwangssteuer wird mit dem Namen „Soli“ maskiert und hat damit einen Bedeutungshof (Konnotation), der als rechtlich zulässig erscheint um die dahinter stehende nichtlegale Energie nicht erkennbar werden zu lassen.

Ironisch ist dies neurophysiologisch durch folgende, nicht ganz ernstzunehmende Pseudofakten zu erklären:

Politiker zeichnen oft sich durch folgende fast therapieresistente Krankheiten aus:

„**Morbus Steuersüchtling**“ (Erkrankung an nicht therapierbarer Steuersucht) oder

„**Steuersüchtlingitis**“ (Steuersucherkrankung: wenn „itis“ einem Wort angehängt wird, ist dies immer ein Hinweis auf eine Erkrankung)

„**Steuerschäufelitis**“ (Steuerschäufelerkrankung: wenn „itis“ einem Wort angehängt wird, ist dies immer ein Hinweis auf eine Erkrankung)

„**Steuerschäufelitis**“ (s. o. Schaufele ist im Süddeutschen die Bezeichnung für das schaufelförmige Schweineschulterblatt, womit man sich bildhaft auch das Schaufeln von politischen Soli-sten gut vorstellen kann)

Ein **Habitationseffekt** (Gewöhnungseffekt) kombiniert mit einem

Hystereseffekt (Der Ausgangszustand ist nicht mehr herstellbar, obwohl die Ursache der Veränderung weggefallen ist; neurophysiologisch handelt es sich um eine schwer löschbare mentale Repräsentation, hier eines Solimusters im Langzeitgedächtnis)

verhindert die therapeutische Maßnahme, das Wegfallenlassen des Solis.

Dies würde eine vorhandene - und auch in Zukunft nicht zu erwartende - geistig-politische Flexibilität erfordern.

Leider schaffen das nur wenige. Ihnen haftet danach der politisch fast unverzeihbare Mangel an, Fehler korrigieren zu wollen.

Nur Personen, die sich der Freiheit neuer, dynamischer Perspektiven und nicht dem Ammenstaat und dem Egalitarismus (unterschiedslose soziale Gleichmacherei, in der das Individuelle, das Singuläre, die kantige Entwicklung einer Persönlichkeit, das Kreative bereits verdächtig erscheint) verschrieben haben, gelingt es diese Sucht lebensdienlich und bürgerdienlich einzudämmen.